

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Allah SWT, atas segala rahmat dan karunia-Nya yang memberikan kesehatan dan nikmat kepada penulis sehingga penelitian ini dapat diselesaikan dengan baik dan sesuai dengan waktu yang direncanakan.

Skripsi berjudul “**Perbedaan Kecakapan Sosial dan Hasil Belajar Biologi Siswa Menggunakan Model Pembelajaran Kooperatif Tipe *Snowball Throwing (ST)* dengan *Think Pair Share (TPS)* pada Materi Pokok Sistem Ekskresi pada Manusia di Kelas XI IPA SMA Negeri 1 Selesai Kabupaten Langkat**”, disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Biologi Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Unimed.

Pada kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih kepada Bapak Dr. Hasruddin, M.Pd., selaku dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Ibu Dra. Hj. Cicik Suriani, M.Si., Bapak Drs. H. Ashar Hasairin, M.Si., dan Ibu Dra. Riwayat, M.Si., selaku dosen penguji yang telah memberikan kritik dan saran yang bersifat membangun dari rencana penelitian sampai selesainya penyusunan skripsi ini. Kembali saya ucapkan terimakasih kepada Bapak Drs. H. Ashar Hasairin, M.Si., selaku dosen pembimbing akademik, Bapak Prof. Drs. Motlan, M.Sc, Ph D, selaku dekan FMIPA UNIMED dan seluruh Bapak dan Ibu dosen beserta staf pegawai Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan yang sudah membantu penulis. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Ilyas, S. Pd., selaku kepala sekolah SMA Negeri 1 Selesai beserta Ibu Nuriana, S. Pd., selaku guru bidang studi Biologi.

Teristimewa penulis sampaikan terima kasih dan penghargaan tiada terhingga kepada Ayahanda tercinta Legiwan dan Ibunda tercinta Pujawati yang senantiasa memberikan do'a yang tiada henti kepada penulis, keikhlasan hati untuk setiap langkah, dan kerelaan pengorbanan segalanya demi penyelesaian

studi penulis. Semoga Allah SWT meninggikan derajat, segala jerih payah Ayahanda dan Ibunda tercinta menjadi hiasan amal di dunia dan akhirat. Kepada Adinda-Adinda tercinta dan nenek tersayang yang telah memberikan dukungan dan doa hingga selesainya studi penulis.

Teristimewa ucapan terima kasih untuk sahabatku tercinta Ummi Kasum, Try Fitryaningsih, Vina Lestari, dan Siti Mukminah Sinaga, yang senantiasa memberikan semangat, dukungan dan pengorbanannya kepada penulis. Ucapan terima kasih juga buat Abangda Yatmawardi yang senantiasa mendampingi dan membantu penulis baik suka dan duka, dan juga buat teman-temanku angkatan 2010 A yang telah memberikan motivasi kepada penulis dalam menyelesaikan studi di Unimed.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam menyelesaikan skripsi ini, namun tiada manusia yang sempurna begitu dengan skripsi ini, baik dari segi isi maupun teknik penulisan jauh dari kesempurnaan. Penulis berharap skripsi ini dapat bermanfaat bagi perkembangan khasanah ilmu pengetahuan dan pendidikan.

Medan, Juli 2014
Penulis,

Rika Yulianti
NIM. 4103141066